

慶雲寮だより 第136号



若葉が茂り爽やかな季節となりました。今年の春は、桜の花が咲いているのに藤の花が咲き始めなど、例年より季節の移り変わりが早かつたようになります。

さて、デイサービスセンターでは五月の行事の「端午の節句」に向けて壁面作りを利用者さまと一緒に行いました。今年は小さな鯉のぼりを沢山作り、それらを集めて大きな一匹の鯉のぼりにしました。利用者さまには、小さな鯉のぼり作りの為に色や柄、素材の違う折り紙の中から好みのものを楽しそうに選んで頂きました。鯉の顔は、ご自身で自由に描いて頂いたので利用者さま一人ひとりの個性が出ており、とてもユニークで見ていて可愛らしい鯉、立派な髪がある鯉など表現豊かで楽しい作品となりました。その個性豊かな鯉も集合すると、調和の感じられる、不思議と魅力あふれる想像を超えた素敵な作品となりました。

この五月から新型コロナウイルスの感染症法による分類が5類に移行することになりました。マスク着用は個人の主体的な選択を尊重し、個人の判断に委ねることが基本となります。しかし、高齢者など重症化リスクが高い方への感染防止を、当分の間続けさせていただく予定としています。これからはますます暖かくなります。脱水、熱中症にも注意しながらお過ごしください。

溝手前理事長を偲ぶ

本年4月14日、三原福祉会・溝手前理事長が、ご逝去されました。溝手前理事長は、一昨年2月から脳梗塞を患われ、広島市内の病院において治療およびリハビリのため入院治療を受けておられました。私たちは一日も早い回復をお祈りしていましたが、残念なことに、溝手前理事長の柔軟な笑顔を拝見することができなくなりました。

溝手前理事長は、昭和48年三原慶雲寮の建設時から関わられており、昭和54年9月から三原福祉会の理事に就任され、平成8年3月理事長に就任されました。理事及び理事長の在任43年7か月の間、三原市長・参議院議員と激務をこなされながら、介護保険法などの情報等提供してくださり、老人福祉の充実に注力されました。また、三原慶雲寮の職員にもいつも優しい笑顔で接してくださいました。

コロナ禍で大変厳しい施設運営を進めていく中、溝手前理事長を喪ったことは誠に残念であります。これからは、私たちが力を合わせて、溝手前理事長のご遺志に沿うよう、老人福祉の充実・発展に努めて参りたいと考えております。

溝手前理事長のご冥福をお祈りいたします。
合掌

つなぐ輪

コロナ禍からボランティアの皆さまの受け入れができませんでしたが、この度、4年ぶりに天理教の皆さんに奉仕ボランティアにお越しいただきました。当日の4月29日は、小雨が降る中、お子様からご高齢の方まで、あたたかくも真剣な雰囲気の中、除草作業のほか窓ふき掃除や非常階段の掃除をしていただき、施設の環境だけでなく私たちも爽やかな気持ちにしてくださいました。



新人ですよろしく



副施設長 S・H

4月から副施設長として勤務しております。利用者の方々と働く皆さんの笑顔があふれる職場を目指してまいります。よろしくお願ひします。



介護員 T・I

介護の仕事は未経験でした。勤め始めて3か月経過し、ようやく入所者の皆さんを覚えて仕事にも慣れたところです。まだ微力ですが一生懸命頑張りますのでよろしくお願いします。



技術員 H・K

施設内の環境整備専任として従事しています。入所者の皆様が快適にお過ごしいただけるようがんばります。

個人情報保護法に基づき行事写真等の掲載については、利用者の皆様に同意をいただいております。



高坂保育所様

●ご訪問・ご奉仕
赤石理容院（糸崎）、デリッシュ（吉永）
アーティスト（宮浦）
天理教三原支部様

●ご寄付・ご寄贈
（安芸典礼（有）、田原正之様（沼田）、高坂保育所様、吉永一育沼原（吉永）
加登育夫様（佐々木）、原（吉永）
惠様（頬兼）

—編集発行—
三原市小坂町1550

社会福祉法人 三原福祉会

養護老人ホーム
特別養護老人ホーム
デイサービスセンター

0848-66-2630 <http://keiunryo.or.jp>

編集後記

満開の桜を背景にカメラ越しの入所者の表情は、待ちわびた春を喜ぶ顔が多く見られました。面会方法がガラスからフィルム越しへ緩和され、これまで以上に声が届きやすく会話がはずみ和まれた様子が印象的となりました。気候も良くご家族と会える機会も増え、皆さまの笑顔があふれることを心待ちにしております。(K.K)

ありがとうございます



ういため ちょっとためになる話

現在、私たちの三原慶雲寮では、介護サービス提供の継続と質の向上を目指して、3年前から施設内の清掃や入所者様の洗濯、間接的な見守りなどに従事していただく「介護助手」職員を配置し



ています。
介護現場では、入所者様に携わる時間と余裕が増え、また清潔な居住環境を保つことにつながり、その効果を実感しています。

入所者様が安心して暮らせ、またご家族様や地域の皆さんに信頼してもらえるよう、ますます質の向上に努めてまいります。



にこにこ栄養係



3月3日に「ひな祭り会席」を開催しました。一品ずつ盛り付けて、見た目も楽しめる松花堂弁当にこだわって作りました。

お品書き

- 海老とフキの炊き合わせ
- 天ぷら(たけのこ・大葉)
- 白和え
- 南瓜の煮物(木の葉南瓜・花形人参)
- てまり寿司・赤飯・菜飯
- 果物(いちご・キウイ)
- 鮭の照り焼き
- 鶏肉の唐揚げ
- 酢の物
- 菜の花の浸し
- すまし汁(卵豆腐)

